

吹田市立千里丘中学校 令和5年5月26日 第9号 進路担当

## 公立高校の学校説明会・文化祭の案内



近隣の公立高校の「5月~8月中の学校説明会・体験入学等につい (100) (10

旧第一学区というのは、三島地区(吹田、摂津、茨木、高槻、島本町)+大阪府東淀川区 の公立高校をさします。かつては大阪府の公立高校は学区制がしかれており、自分の住んで いる学区の高校しか受験できませんでした。今は学区制が撤廃され、みなさんは大阪府下全 域の公立高校を受験することができます。近隣の公立高校を表す言い方として旧第一学区と いう言葉が使われています。

公立高校の説明会や体験入学会の機会は、私立高校と比べると回数が少ない場合が多いです。希望している高校の HP をチェックしておいてください。多くの学校は高校 HP から申し込みが必要です。申込開始日も確認しておいてください。学校によっては、申し込み開始後すぐに定員に達してしまう場合もあります。

また、高校文化祭の案内もきております。この3年間は新型コロナウイルス感染対策のために、ほぼ全ての高校で中学生が文化祭に入場できませんでした。でも、今年は一部の学校で入場が可能になったり、入場を検討されています。かつての先輩方は高校の文化祭を見に行って、「すごく楽しそうだった!自分もやりたい!」という感想をよく言っていました。高校の文化祭は生徒が自主的に企画している催しや展示が多く、中学とは違う魅力が満載のようです。文化祭を見て志望校への憧れも強まり、勉強へのモチベーションが上がっているようでした。今年はコロナが収束していき、多くの高校でみなさんが見学可能になれば良いなぁと願っています。

また、「公立高校進学フェア2024」が7月23日(日)インテックス大阪にて開催予定です。詳細な案内がきましたら連絡します。